

Diego Almagro: «Los jubilados no cambian París por su aldea»

P. F. • MURCIA

La directora del centro de la Tercera Edad de Roldán explicó que por norma general los jubilados pertenecientes al campo de Cartagena son gente participativa que concibe los centros y hogares como si se trataran de su segunda casa. «En estas localidades -manifestó- los mayores viven en familia, el problema de la soledad es prácticamente inexistente y la longevidad se muestra como una característica muy propia de estas personas, que llevan una vida sana y apacible».

No obstante, la falta de cultura es el principal problema de estos jubilados y condiciona la puesta en marcha de actividades que no sean lúdicas. «Estamos hablando de un colectivo donde predominan los analfabetos y que durante toda la vida ha estado trabajando en el campo. En el centro de Roldán se han impartido cursos de alfabetización, pero los resultados no han sido demasiado espectaculares».

Roca comentó que los jubilados cuentan con una rondalla que toca de oído y que, entre otras actividades llevan a cabo excursiones, comidas y campeonatos de bolos y de petanca.

Por su parte, Diego Almagro, jubilado de Roldán y secretario de la junta de Gobierno del centro de la Tercera Edad comentó que, si bien los asociados están completamente satisfechos con las actividades y servicios de que dispone Roldán, sí reivindican una ampliación del centro de la Tercera Edad: «ya somos 900 socios y los locales se han quedado pequeños».

Almagro advirtió que nunca cambiaría su pueblo por las comodidades de la ciudad. Es el famoso «no cambio París por mi aldea». «Aquí todos somos una gran familia, -dice- no nos falta de nada y nos llevamos estupendamente. Nunca hemos pensado en las ventajas de la ciudad, pero sí en las de nuestro pueblo: aquí gozamos de buen clima, no tenemos problemas de aparcamiento, la contaminación ni la conocemos y además contamos con un centro para reunirnos. Años atrás nos hubiéramos tenido que conformar con apoyarnos en el quicio de la puerta de nuestra casa».



Un grupo de jubilados perteneciente al centro de la Tercera Edad de Roldán. /VICENTE VICENS

Los pensionistas de la comarca de Cartagena se citan en Roldán

La convivencia anual se celebrará en el Polideportivo de la localidad el 17 de abril

PILUKA FERRE • MURCIA

Por décimotercer año consecutivo el hogar de la Tercera Edad de Roldán ha organizado una convivencia en la que participarán los centros municipales y pertenecientes al Issorm de la comarca de Cartagena. A la cita, que tendrá

lugar el próximo 17 de abril en el Polideportivo de Roldán, también acudirán los alcaldes de seis localidades de la comarca, el consejero de Sanidad, Francisco Marqués, la directora del Issorm, Diana Asurmendi y el presidente de la Comunidad Autónoma, Ramón Luis Valcárcel.

La jornada de convivencia programada por el centro de la Tercera Edad de Roldán comenzó a celebrarse en el año 1985 bajo el objetivo de intensificar las relaciones entre los pensionistas pertenecientes a la comarca de Cartagena.

En esta ocasión, el acto contará con la presencia de jubilados provenientes de diez centros: cinco del Issorm y cinco municipales. También acudirán a la cita los alcaldes de las localidades de Torre Pacheco, Mazarrón, Fuente Álamo, San Javier, San Pedro del Pinatar y La Unión.

Según anunció Gabina Roca, directora del centro de la Tercera Edad de Roldán, la convivencia dará comienzo el próximo 17 de abril a las diez de la mañana con la entrega a los

jubilados de pegatinas y caramelos; acto seguido, un grupo de socios de cada centro comenzará a preparar las paellas que serán el plato fuerte del día.

Autoridades

Alrededor de las 14.00 horas está previsto que hagan acto de presencia las autoridades invitadas a la jornada, entre las que se encuentran Ramón Luis Valcárcel, presidente de la Comunidad Autónoma, Diana Asurmendi, directora del Issorm y Francisco Marqués, consejero de Sanidad y Política Social. La convivencia finalizará con un baile y con la entrega de un recuerdo a todos los centros que hayan participado.

Roca advirtió que la convi-

vencia en modo alguno tiene un corte reivindicativo: «Se trata de que los jubilados de la comarca estrechen sus relaciones, de limar las diferencias existentes entre los centros de Issorm y los municipales y, en definitiva, de disfrutar de una jornada agradable y abierta a todos los pensionistas de la zona».

La directora del centro de Roldán señaló que «a través de las convivencias que se han celebrado en ediciones anteriores se ha logrado que los mayores de la zona intensifiquen sus lazos de amistad y que no permanezcan aislados en sus respectivos centros. La idea siempre ha contado con gran éxito y por ello continuaremos realizando nuevas convivencias».

PISTAS

HOGAR DE MAZARRÓN

► Martes 22: Un total de 110 pensionistas pertenecientes a este centro realizarán una excursión a Torrevieja para visitar las salinas, el Museo de la Sal y el Museo de Semana Santa. Tras la comida tendrá lugar una fiesta-convivencia con los jubilados del hogar de Torrevieja. El acto estará amenizado con música de sevillanas y con los cantos de la masa coral de este hogar.

HOGAR DE CARAVACA

► Domingo 20: Excursión romería al santuario de Nuestra Señora de la Esperanza. En este centro se imparten cursos sobre usos de material ortoprotésico.

HOGAR DE JUMILLA

► Prosigue la fase local del II Certamen Sociocultural deportivo del Issorm con torneos de ajedrez, billar, caliche, dominó y petanca.

HOGAR MURCIA I

► Martes 15: Exposición de manualidades, bordados y pinturas.

► Miércoles 16: Campeonato local de parchís.

► Jueves 17: Excursión a Benidorm y a Altea.

► Jueves 17: Campeonato de ajedrez.

ALCANTARILLA

► Jueves 17: Elección de la reina de la Tercera Edad. Ese centro organiza durante todo el año cursos de baile de salón, clases de yoga y de gimnasia. El hogar también cuenta con un coro, una rondalla, un grupo de teatro llamado 'La ilusión' y un grupo de revista conocido como 'La paloma'. En el centro también se realizan trabajos manuales y labores.

ACTIVIDADES GENERALES

En todos los hogares de la Tercera Edad de la Región se seguirán celebrando actividades habituales como cursos, conferencias, bailes y seminarios. En cada centro también se realizan manualidades y actividades de corte y confección que suelen exponerse al público periódicamente.



¡Nuestros Mayores! Cada Martes... con CajaMurcia.

Porque es un colectivo con señas de identidad propias.
Con intereses, problemas y vivencias particulares.

Los Martes, CajaMurcia patrocina la sección especial ***NUESTROS MAYORES!***
Para darles el protagonismo que se merecen. Y la información que necesitan.

caja
Murcia
Con nuestro mejor interés